

## ALBA (AMATEURS LYONNAIS DE LA BERLINETTE ALPINE)

C'est sur notre stand à Epoqu'auto qu'a été scellée la passation à la Présidence de notre association. En effet, Rolland Salort, élu en 1984 suite au départ de Jean-Marc Gonod membre fondateur de notre club en mars 1979, tire sa révérence après 35 ans de présidence remarquable et d'un mandat renouvelé chaque année jusque-là. Qui l'eut cru ?! Alors que le club avait soufflé son quarantième anniversaire en 2019, la surprise lors de notre dernière assemblée générale fût grande lorsque notre Président Rolland fit valoir son droit à la « retraite ». Oui bien sûr avec l'âge, la fréquence et le nombre de Berlinette lors de nos sorties diminuaient peu à peu, mais l'objet du délit nous portait toujours avec la même passion. Au fil des années, de forts liens d'amitiés se sont tissés avec nos membres, notre chef Alpinix et son village d'irréductibles Berlinettistes. Et oui, est-il nécessaire de rappeler que depuis le début, notre but et nos statuts tournent autour la Berlinette Alpine, et rien que. Ces dernières années, nos AG mettaient forcément la question sur la table, et la réponse à la majorité fut à chaque fois de ne se consacrer qu'à ces dernières. Mais voilà c'est arrivé, le ciment effrité par le temps et... la nouvelle A110.

Aussi aujourd'hui, un nouveau bureau prend le relais, toujours dans le but de regrouper des possesseurs et/ou amateurs de la Berlinette Alpine, les anciennes et... les nouvelles, pour mettre en commun leurs idées et expériences autour de ces divines automobiles. Nous avons un devoir de mémoire, de rassemblement et de participation autour de l'objet de notre passion. Nous réunissons une trentaine de membres, une soixantaine d'autos de la marque. Des réunions chaque trimestre de nos membres et conjoint-e-s, des sorties organisées par notre club « Les ALBA'llades » ouvertes aux Alpine et toutes autos anciennes de plus de 25 ans, des sorties et participations aux autres manifestations et notre plus gros engagement, un stand ALBA au salon Epoqu'auto. Après Jean-Marc Gonod, Président d'honneur, et Rolland Salort, deux hommes qui

auront laissé une forte empreinte dans notre petit monde, j'ai désormais la charge de notre club. Aidé de Jocelyne Del Fiacco au secrétariat, Patrick Monge aux finances, Yves Blanc aux activités et Rolland Salort pour le site internet.

Alpiniste de cœur depuis l'enfance, un père motoriste qui a passé quelques années de sa vie professionnelle au BEREX au sein de l'usine Alpine à Dieppe, les séquelles d'un accident de 2 roues en 2015 m'empêchent désormais de conduire mes Alpine mais le cœur y est.

Je profite de cette tribune pour remercier et saluer Rolland pour ce chemin remarquable ; des pensées particulières pour toutes et tous qui ont eu un rôle au sein de notre bureau, à tous nos membres, ceux d'aujourd'hui, ceux qui nous ont quittés et je souhaite la bienvenue à celles et ceux qui avec une ancienne ou une nouvelle Alpine aiment et aimeraient continuer ces 41 années de route. Site : [alba110.fr](http://alba110.fr) - Mail : [albacentdix@gmail.com](mailto:albacentdix@gmail.com)

*Philippe DRAIS, Président des Amateurs Lyonnais de la Berlinette Alpine*

